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平成 26年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（第２・３ブロック） 

開 催 日 時 平成 26年 12月１日（月）午後７時から午後９時    天気 曇り 

場 所 生涯学習センター 

町民参加者 男 30人  女 10人 （40代以下４人、50代５人、60代以上 31人） 

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、参事兼企画財政課長、総務防災課長、保健健康課長、定住対

策室長、生涯学習課長、事務局２人 

 

 

出席者から出された主な意見や提案 
 

 

《テーマ：町政全般》 

 ○宮地交差点の信号を避けるため、室生神社前を通る抜け道は車の往来が激しいところである。

朝の通学時間帯の交通規制ができないか。  

 

 ○路上に歩道確保として白線がひかれた場所は、行き帰りとも白線内を歩道として利用するよう

児童を指導しているが、ドライバーに理解してもらう必要がある。 

 

 ○さくらの湯利用者は 400 円支払っているので、利用者用駐車場についてもう少し配慮しても

らえないのか。 

 

 ○サンライズやまきたの町営住宅について、子育て支援住宅というなら、敷地内にちょっとした

遊具等を作っていただけないか。 

 

 ○働く世代のために回覧板の電子化をしてほしい。 

  

 ○浅間山山頂の保全管理や草刈は、町や保存会でも続けてやっていくべきだ。 

 


